

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des Journées européennes du patrimoine autour du loisir

Pour leur 29^e rendez-vous, les Journées européennes du patrimoine se dérouleront sur le thème du Temps libre. Divers lieux de loisirs seront à découvrir dans le canton de Vaud comme ailleurs en Suisse à travers des visites libres ou guidées, le week-end des 10 et 11 septembre 2022.

Le canton de Vaud propose à cette occasion une quinzaine de visites dans toutes les régions. Entre la balade avec dégustation autour des cafés historiques lausannois, la découverte d'un chalet du XIX^e siècle dans les Alpes ou encore l'exploration du Théâtre du Jorat, le programme est riche et varié.

Toutes les visites sont gratuites. Attention cependant, certaines d'entre elles nécessitent une réservation, à faire jusqu'au 7 septembre (se rendre sur le [site de l'Etat de Vaud](http://themes.territoire-et-construction.monuments-et-sites.journees-europeennes-du-patrimoine.ch) pour plus d'informations). Pour s'inscrire, se référer au paragraphe « informations » de chaque visite.

Et dans toute la Suisse romande

Fondées en France en 1984, les Journées européennes du patrimoine ont pour mission de faire découvrir des monuments et sites historiques parfois inaccessibles au public le reste de l'année. Dans le canton de Vaud, elles sont organisées par la Division Monuments et sites en collaboration avec de nombreux partenaires ainsi que les cantons romands (Fribourg, Genève, Jura, Jura bernois, Neuchâtel et Valais). Le Centre national d'information sur le patrimoine culturel (NIKE) coordonne l'offre au niveau suisse. **Les programmes des autres cantons sont à découvrir sur le site dédié.**

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 07 septembre 2022

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Maurice Lovisa, conservateur cantonal des monuments et sites, Direction générale des immeubles et du patrimoine, [maurice.lovisa\(at\)vd.ch](mailto:maurice.lovisa(at)vd.ch)